

# まちのわたり



身近なできごとや旬の話題を、  
企画振興課秘書広報担当(役場1階)(☎ 6550)まで  
お知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲レコードと資料に見入る  
日野祭曳山囃子方交流会の皆さん

## 戦前の祭囃子レコードが見つかる

日野祭曳山囃子方交流会

このたび、戦前に録音された「日野祭囃子」のレコード(10インチ)が日野祭曳山囃子方交流会(中村幸太郎会長)のメンバーの家から発見されました。日野祭囃子を後世に伝えたいと、昭和16年6月、大窪上大窪町をはじめとした方々が録音されたものである」とが、日野祭曳山囃子方交流会の皆さんとの調査により分かりました。

レコードA面には「登り山(ばか囃子)」B面には「屋台」「大間」が収録されています。レコードを聴かれた会員の方は、「違和感がない」「テンポは違うが、はりがある」と今も皆さんが受け継がれていた祭囃子の音色と比べられていました。



▶燃え上がる炎を消す  
【消防器の部】



▶秋晴れのもと、鎌を使って一株ずつ稲刈り

## 自然を楽しみ稻刈り体験

熊野棚田ボランティア

9月20日(日)、熊野の棚田で「棚田ボランティア」の稻刈りが行われました。2年目を迎えて、リピーターの方も増え27名が参加されました。

参加された方の中には、「この棚田で田植え体験をされた方もおられ、稻の育ちを楽しみながら作業をされました。

そして、地元熊野と、参加者の交流の場ともなりました。

作業の間に、熊野在住の女性有志の方がおにぎりなど、心のこもったお昼ご飯を作ってくれたり、稻刈りの後、棚田を見ながら、皆さん一緒に憩いのひとときを過ごされました。

## 迅速な消火を身に付ける

第28回初期消火大会

10月9日(金)、日野消防署で「第28回初期消火大会」が開催され、日野消防署管轄内の事業所から、屋内消火栓の部13チーム・消火器の部14チームが出場されました。練習の成果を發揮し、消火器と屋内消火栓を迅速に操作されました。

また、起震車体験の場が設けられ、いざというときのための学びの場ともなりました。

【屋内消火栓の部】優勝・東洋アルミニウム株式会社日野工場

【消防器の部】優勝・東洋アルミニウム株式会社日野製造所／準優勝・日野町役場



滋賀県消防団員  
ソフトボール大会で見事優勝

日野町消防団の皆さん

9月27日(日)、愛荘町ふれ愛スポーツ公園で開催された第17回滋賀県消防団ソフトボール大会において、東近江ブロックから出場した日野町消防団チームが見事優勝されました。

大会には、滋賀県内各プロックから総勢10チームの消防団が参加されました。日野町消防団チームは順当に決勝戦まで勝ち進み、決勝戦は激戦の末に大津市消防団を15対6で下し、見事優勝されました。



▲優勝トロフィーと賞状を手に（日野町消防団員の皆さん）



りました。  
10月21日（水）には、収穫祭が行われ、  
焼き芋にして食べられました。

サシマイモがたぐわん採れたよー！

桜谷小学校で芋堀り

10月13日(火)、桜谷小学校で芋掘りが行われました。5月に苗植えを行い、みんなで育てたサツマイモの収穫となりました。全校生徒161名が一斉に芋掘りを開始。6つの縦割り班に分かれ、大きなスコップを持つ高学年が、掘りにくいところの土を返し、1年生から6年生までが協力して収穫しました。「思ったより大きいのが採れた」と楽しい芋掘りとなりました。収穫後、1kgに一番近いサツマイモを各班で選び出し、1班が900gで最も近い数値となりました。

10月21日(水)には、収穫祭が行われ、焼き芋にして食べられました。



▶ 日野少年少女合唱団による  
合唱

の皆さんによる「ユービカルや、「日野町連合青年会」の皆さんによる「よむじソーラン」を鑑賞した後、「老人クラブとの対談」として、老人クラブ会員と連合青年会とが、ステージ上で積極的に意見を交わされました。

今回の内容は、お互いがパワーをもつてい合い、新たな交流を深める大変有意義なものとなりました。

10月12日（祝）、第2回日野シルバー大  
学がわたむきホール虹において開催され  
ました。

世代を越えて交流しよう

日野シルバー大学